

## Los autónomos urgen a Escrivá a que evite su colapso

M. S. Madrid

El presidente de la Asociación de Trabajadores Autónomos (ATA), Lorenzo Amor, urgió ayer al ministro de Seguridad Social, José Luis Escrivá, a poner fecha para una reunión en la que abordar los mecanismos de protección al colectivo, como la prestación extraordinaria por cese de actividad, vigente hasta el próximo 30 de septiembre. Así lo hizo ayer tras reunirse, junto al resto de asociaciones del colectivo, con la ministra de Trabajo, Yolanda Díaz. Amor explicó que la ventanilla que debe activarse para los autónomos es la de Escrivá, ante la

“preocupación” de los autónomos por los momentos “muy complicados, de incertidumbre” que están pasando muchas empresas y trabajadores autónomos y ante los que necesitan respuestas.

La reunión de ayer, a la que también asistieron distintas asociaciones y entidades de la economía social, estaba centrada en estrategias en estos temas, competencia de Tra-

**Piden abordar la prestación por cese de actividad y las cuarentenas de autónomos**

bajo, mientras que el mecanismo de cese puesto en marcha en la pandemia depende de Inclusión y Seguridad Social.

“De la misma forma que hoy [por ayer] se reúnen los agentes sociales con el Gobierno para negociar sobre la extensión de los ERITE, los autónomos nos deberíamos reunir con Escrivá para analizar la prestación por cese de actividad”. “Todavía no hay fecha para una reunión con Escrivá”, lamentó Amor, que pidió al Gobierno “cuanto antes” una agenda para abordar temas tan relevantes como ver qué ocurre con esa

prestación o cómo van a afrontar los autónomos los posibles contagios o cuarentenas de sus hijos.

“Ya tendríamos que hablar de los mecanismos que den protección”, reiteró Amor.

Por su parte, el presidente de la Unión de Profesionales y Trabajadores Autónomos (UPTA), Eduardo Abad, urgió también a dar “soluciones concretas ante una situación acuciante”, y señaló a la prestación por cese de actividad.

Además, Abad advirtió de los problemas de solvencia que puede sufrir el colectivo a partir del 20 de septiembre, cuando vence uno de los apla-

zamientos fiscales aprobados.

Unos 200.000 autónomos, advirtió Abad, pueden desaparecer este año.

Abad también planteó la necesidad de poner en marcha un plan de reconversión y modernización para que el colectivo, de 3,2 millones de personas, trabaje con dignidad.

Y desde la Unión de Asociaciones de Trabajadores

**Trabajo y Turismo desplegarán acciones para formar a 70.000 trabajadores del sector turístico**

Autónomos y Emprendedores (UATAE), su secretaria general, María José Landaburu, reivindicó el papel que debe jugar Trabajo para coordinar medidas de protección y apoyo al colectivo, e instó a acabar con la situación de los falsos autónomos.

Por su parte, Díaz avanzó que Trabajo y Turismo van a desplegar acciones “dialogadas y convenidas” para la formación de más de 70.000 trabajadores del sector turístico ante el actual momento de “especial delicadeza”, en paralelo a la elaboración de planes específicos para los sectores más afectados.